

# みらいをつくる

発行: 泉佐野市教育委員会  
教育部【2024年5月8日】

## 「予測困難な時代を生きるみなさんへ」

教育長 奥 真弥

それぞれの桜花が自らを誇る美しい季節が訪れ、新学期が始まりました。

さて、あなたは、「なぜ学ぶのですか?」と聞かれたらどう答えますか。一度考えてください。

もちろん「将来のために」という動機もあるでしょう。また、やりたいことが見つかるように、

自分の可能性を見つけるために学ぶこともありですね。でも、漠然とした目標よりも、今、あな

たが本気でやりたいことに向かうほうがきっと輝きかたがちがうと思います。そして、その輝く

自分に気づいたとき、何にも増してあなたの大きな自信となるにちがいありません。自分自身が

輝くように、マイノートに記録し、自分のよさや課題、生活、目標を「見える化」しよう。その

ほかにも、ICT も活用して自分に合った学び方を身につけよう。本をたくさん読んでいろいろな

考え方を知ろう。そして失敗を繰り返して成長し、悶々としながらも何事も最後に決断して実行

するのは、あなたです!

## 「よろしくお願いします」

政策監兼教育部長 木下 隆

本年4月の人事異動により、政策監兼教育部長を拝命いたしました。

これまでの人事異動で、今回はじめての教育委員会への配属となりました。

予測困難な時代の中で、子どもたちの教育環境も大きく変化していることと思いますが、子どもたちの心身の健やかな成長を支えていくため、関係各位のご協力を得ながら、その職責を果たしてまいりたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



田端 直也	木下 彰人	中村 夕貴	木下 隆	奥 真弥	長田 龍介	阪本 佑介	辻本 武司	菅原 大輔
指導主事	指導主事	指導主事	教育部長	教育長	学校教育課長	指導主事	参事	指導主事

## 「よろしくお願いいたします」

学校教育課長 長田 龍介

4月の人事異動により、りんくう総合医療センターから学校教育課に異動となりました。

教育委員会へは今回が初めての異動となり、わからないことばかりでご迷惑をおかけすることになりますが微力ながらお役に立てるようがんばっていきたく思いますので、よろしくお願いいたします。

## 「子どもたちに届け!」

学校指導担当参事 辻本 武司

本年4月から、学校教育課学校指導担当参事に着任しました。9年ぶりに学校教育課に帰ってきたのですが、新型コロナウイルス感染症対策や一人一台端末の導入などにより、学校現場の状況も大きく変わっていました。

今後も子どもたちを取り巻く環境は大きく変わっていくことが予想されます。それに伴い、学校もどんどん変わっていく必要があります。

子どもたちが、今後の予測困難な時代を心豊かに生きるために、泉佐野市の取組みを、しっかりと子どもたちに届けるようにがんばります。